

Chemsex : une ligne d'appel pour les consommateurs de drogues en contexte sexuel

L'association de lutte contre le Sida AIDES propose une aide aux consommateurs de drogues en contexte sexuel.

Pratique en développement au sein des communautés gays des grandes villes européennes et aux Etats-Unis, le chemsex consiste à prendre de la drogue dans un contexte sexuel afin d'amplifier les sensations et le plaisir.

Le dispositif proposé par AIDES est composé d'une ligne d'écoute, d'un numéro WhatsApp pour les SMS et d'un groupe Facebook.

Ouvert 24h/24 et 7j/7, le numéro « Chemsex/Urgence » est le 01 77 93 97 77.

La ligne SMS via l'application WhatsApp a pour numéro le 07 62 93 22 29.

Le groupe Facebook s'intitule « [Info Chemsex \(by AIDES\)](#) ».

Chaque personne contactant le dispositif aura un interlocuteur formé aux problématiques du Chemsex. Les réponses sont immédiates ou données au maximum dans les 6 heures après avoir laissé un message.

Attention, cette ligne ne traite pas les urgences vitales. En cas d'urgence médicale appeler le Samu ou les pompiers.

Articles en lien :

Pourquoi se drogue-t-on ?

L'aide spécialisée ambulatoire